



5 Thèses de l'Afrique

1. Les églises doivent se renouveler car certaines personnes âgées ne respectent pas les droits des enfants alors que la bible déclare : le royaume des cieux est pour les petits enfants. (RD Congo)
2. Nous protestons aussi contre la forte mondialisation et l'industrialisation de notre monde conduisant à un changement d'orientation de la famille vers l'entreprise. (Ghana)
3. Halte à la déshumanisation en RDC : mourir impitoyablement en prison sans avoir rencontré son plaignant, permettre aux jeunes de se droguer pour les anéantir et les inciter sauvagement à des actes ignobles. La vie de l'homme est sacrée. Je proteste contre les drogues et l'emprisonnement sans comparution. (RD Congo)
4. Nous protestons contre Les infrastructures médicales pauvres, avec certaines zones enclavées n'ayant pas d'installations médicales. (Cameroun)
5. Je proteste contre l'analphabétisme car la Bible est la lumière sur notre chemin (Ps 119 :105). (Rwanda)

5 Thèses de l'Asie

1. Mes idées sur comment demain peut être différent : que les gens puissent croire en eux-mêmes, faire mieux les choses, s'encourager les uns les autres, aider le pays et résoudre ses problèmes ; ainsi, notre avenir pourra être meilleur. (Philippines)
2. Nous avons des traditions semblables à des rituels que nous suivons en tant que Philippins. Il y a des lois. Nous devons obéir à la loi, mais si elle est contraire à notre tradition, faut-il la suivre ? (Philippines)
3. Demain peut être mieux qu'aujourd'hui si les gens dans notre société peuvent avoir de la discipline et s'ils cessent de critiquer les autres, parce que si tel est le cas, notre pays pourrait avoir la justice et la paix. (Philippines)
4. Il y a des gens riches et pauvres dans la société et c'est injuste, mais je pense qu'il est normal que cela se produise. Car s'il n'y avait pas de pauvres gens, qui nettoierait la rue ? Si tout le monde était riche, personne ne ferait rien pour le nettoyage de la rue. Je pense donc que la chose que nous pourrions changer est d'être plus respectueux envers tout le monde autour de nous, peu importe si ces personnes sont de la classe supérieure ou de la classe inférieure, riches ou pauvres. (Hong Kong)
5. Il y a une tradition chez les étudiants de Hong Kong qu'ils pensent être la "démocratie". Autrement dit, ils sont contre les choses avec lesquelles le gouvernement est d'accord. Les jeunes étudiants croient que le fait d'être contre le gouvernement est la meilleure façon de montrer qu'ils sont instruits et intelligents. Il est dangereux pour les étudiants d'être impliqués dans la politique. Ils sont trop maladroits. Mon idée est que l'éducation devrait les guider à être plus attentif et à se contrôler eux-mêmes. (Hong Kong)

5 Thèses de l'Europe

1. Dans notre système scolaire, il faudrait exiger que chaque élève soit confronté à des cultures étrangères et des religions qui lui sont inhabituelles. (Suisse)
2. Faites don de tout ce que vous pouvez : par exemple des cheveux pour les personnes atteintes de chute de cheveux, de vieux vêtements pour les personnes qui sont dans le besoin, du temps pour vos pairs. (Slovaquie)
3. À l'école, nous critiquons le fait qu'il y a trop de devoirs. Ceci pourrait être amélioré dans le sens d'avoir moins de devoirs. (Allemagne)
4. Nous souhaitons que les gens dans notre pays soient en général plus agréables et plus positifs à l'égard de l'autre ; comme par exemple en saluant l'autre plus ouvertement et plus chaleureusement. (Slovaquie)
5. Une bonne société ne permet pas que le comportement des riches consommateurs détruise le monde entier. (Allemagne)

5 Thèses de l'Amérique du Nord

1. Nous protestons contre le fait qu'à cause de leur négligence, les gens sont en train de détruire le monde que Dieu a créé. (USA)
2. Nous protestons contre les tueries en Amérique, en particulier les fusillades dans les écoles. (USA)
3. Nous protestons contre le fait qu'il y a encore du racisme contre les personnes non-blanches. (USA)
4. Nous protestons contre les politiciens qui dirigent à la présidence et qui ne sont pas des bons exemples pour nous. (USA)
5. Nous protestons contre le fait que nous n'avons pas assez fermes biologiques. (USA)

5 Thèses de l'Amérique du Sud

1. Nous prenons des mesures pour nous débarrasser des maladies, nous clôturons nos maisons pour nous débarrasser des voleurs, nous passons aux choses superflues pour compenser nos fautes ... Qu'en est-il lorsqu'il s'agit de prendre soin de l'environnement, d'investir dans l'éducation et de travailler sur notre spiritualité? (Brésil)
2. Nous protestons contre un fait qui est vraiment mauvais dans notre monde. Nos espaces verts disparaissent et nous devons arrêter cette déforestation. Nous devons nous rappeler que nous allons vivre dans un monde sale et polluée, si tous les arbres et les plantes disparaissent. (Brésil)
3. Nous protestons contre le travail des enfants, l'inégalité, la corruption et l'inhumanité. Nous voulons un monde meilleur! (Brésil)
4. Avec une meilleure éducation, les enfants grandissent en étant conscient de ce qu'ils sont censés faire pour changer le monde. (Brésil)
5. Une bonne école doit lutter contre l'intimidation, étant donné que le bien-être des enfants est aussi important que leur éducation. (Brésil)